



www.saverivieramaya.org

28 enero 2009

Xcacel – Xcacelito santuario de las mentiras

Desarrolladores hoteleros han puesto su ojo en Xcacel y lo quieren a como de lugar, con *mañas* legales y falsas promesas de métodos *ecológicos* intentan apoderarse de la playa más importante para la nidación de las tortugas marinas en México y de sus ecosistemas.

S.A.V.E. Hace un llamado a estar alerta ante cualquier intento de que Xcacel se convierta en una playa hotelera más. “Debemos apoyar a las autoridades como CONANP para que logren declarar a Xcacel-Xcacelito como área protegida a nivel federal” menciona Nancy DeRosa, quien también hizo hincapié en que desde el 2005 existe el estudio justificativo en el que siguiendo las bases que establece la LGEEPA se pretende crear el parque federal protegido “playa Xcacel – Xcacelito”.

En dicho estudio se menciona que es necesario crear una zona de amortiguamiento que garantice que los ecosistemas de Xcacel queden intactos. El sistema acuífero (contando Xcacel con 4 cenotes) y el humedal serian también protegidos con la zona de amortiguamiento dado a que esta abarcaría hasta la carretera federal.

“El 80% del área bajo protección esta en el mar, y el mar es zona federal, por lo que es bastante absurdo que este bajo la protección estatal... las tortugas de Xcacel son muy especiales dado a que su composición genética es única en el mundo, todo indica que debemos mantenernos alerta y dejar en claro que Xcacel no esta en venta”.